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REUNIÓN COMITÉ CURRICULAR  

LICENCIATURA EN ESPAÑOL Y LITERATURA 

ACTA N° 01 

 

FECHA DE REALIZACIÓN: 24 de abril de 2014 

HORA:                                   2:30 PM 

LUGAR:                                Salón C105 

 

ASISTENTES: Profesores Arbey Atehortúa Atehortúa, Gonzaga Castro Arboleda, 

Hernán Darío Hernández representante estudiantil, Carlos Mario Sánchez representante 

del área de pedagogía.   

 

AUSENTES: Luis Enrique Tabares Idárraga (Excusa médica) 

 

ORDEN DEL DÍA:  

 Revisión del acta anterior  

 Varios 

 
DESARROLLO 

 

Revisión acta anterior 

Debe revisarse y ajustarse  según la fecha y temas tratados 

 



Varios 

- Encuentro de profesores facultad de educación  - Comentario sobre la 

realización del encuentro programado para el día 29 de abril, a partir de las 8:00 

a.m. con el propósito de participar en el informe de gestión de la facultad, y 

reflexionar sobre los documentos del Informe Compartir y el Sistema colombiano 

de formación de educadores y lineamientos de política. El objetivo es pensar en 

posibles líneas de acción de la facultad a futuro. 

- Jornadas Académicas – Para la realización de la jornada académica de este 

semestre se había considerado realizar un trabajo con el profesor Fernando 

Romero sobre su trabajo de caligrafía, programada inicialmente para el 8 de 

mayo. Ante la dificultad de su realización por la falta de auditorios, se consideró 

realizar este proceso durante la jornada del Encuentro de Estudiantes, y tenerlo 

como invitado principal del evento. El representante estudiantil queda pendiente 

de la confirmación. Esta actividad ha sido programada para el día 16 de mayo.  

- Encuentro día del idioma– El profesor Arbey A. informa que el evento realizado 

el día de ayer, 23 de abril, tuvo muy buena acogida y contó con gran asistencia de 

la comunidad universitaria. En éste evento participaron varios profesores como 

apoyo del programa y la dirección a la gestión realizada por un grupo de 

estudiantes 

- Revisión plan de estudios del programa  -- Se pone a consideración del comité 

curricular una propuesta de revisión del programa y de todos sus contenidos. El 

representante estudiantil recibe muy bien la propuesta y comenta sobre las 

percepciones de los estudiantes con relación a las diferentes asignaturas. Se le 

solicita que realice un informe por escrito sobre estas apreciaciones, el cual 

servirá como un documento de referencia para esta gestión. 

Una vez considerada la propuesta, es avalada por todos los miembros del Comité 

y se acuerda: Solicitar a todos los profesores el plan actualizado de las 

asignaturas a su cargo (se dará una semana de plazo para esta gestión). 

Posteriormente, se revisarán los contenidos por parte de los profesores de cada 

área y se recomendará lo pertinente para cada asignatura. Una vez revisados los 

contenidos se convocará a una reunión general de socialización, para que todos 

los profesores asuman los cambios propuestos, y atiendan las instrucciones dadas 

desde Comité Curricular. Es importante que toda sugerencia se genere desde el 

perfil profesional del futuro egresado y la normatividad pertinente. 

Se recomienda prestar especial atención a las asignaturas del área pedagógica, 

del área de proyecto pedagógico, y las relacionadas con investigación, lectura y 

escritura. 

También es importante considerar el componente de lengua extranjera (Inglés) en 

todo este proceso. 



- Proceso CERES – El director informa que se ha venido realizando un diálogo con 

la coordinadora del CERES de Belén de Umbría, con el propósito de ofrecer el 

programa en este municipio. En este momento se cuenta con veinte estudiantes, y 

se espera tener una cantidad mayor para el correspondiente estudio de 

proyección y apertura del programa en este municipio, el cual se ofrecería como 

segunda cohorte, a través de la estrategia de los CERES.  

- Representante estudiantil a Comité Curricular – La facultad está en proceso de 

convocar a elecciones para nombrar representantes estudiantiles al Comité 

Curricular. El representante estudiantil informa que se está trabajando en este 

proceso. 

- Encuentro de estudiantes de Español y Literatura – El representante estudiantil 

informa que para el día 16 de mayo próximo, a partir de las 3:00 p.m. se realizará 

el II Encuentro de Estudiantes de Español y Literatura, en el auditorio A-201. El 

comité organizador está ajustando los procesos pertinentes, y se espera contar 

con una gran asistencia. 

- Aprobación de asignaturas de la Universidad de Sao Paulo- El comité 

curricular acordó aprobar la acreditación de las siguientes asignaturas al 

estudiante Diego Fernando Hernández Arias código: 1088011303 quien realizó 

intercambio académico en la Universidad de Sao Paulo, Brasil durante el II 

semestre de 2013: 

- Las asignaturas: FLM0259 - Prosa, poesia e ensaio na literatura espanhola 

contemporanea y FLM0623 Literatura espanhola: Século XIX se acredita por la 

asignatura EL012-SEMINARIO DE AUTORES (ELECTIVA DE LITERATURA) de 

su programa actual. 

- La asignatura: FLM0616 Tópicos contrastivos acerca do funcionamento da língua 

Espanhola e do Portugues Brasileiro se acredita por la asignatura EL022-

SEMINARIO DE AUTORES (ELECTIVA DE ESPAÑOL) de su programa actual. 

 

        Agotado el orden del día se cierra la sesión a las 4.00 pm 

 

 

       Gonzaga Castro Arboleda               Arbey Atehortúa Atehortúa.  

         Relator.                                                         Miembro del Comité Curricular.        


